



Opération solidaire au collège du Pinier : élèves et parents déposent des produits de première nécessité pour la population

ukrainienne

publié le 14/03/2022

De lundi 07 au vendredi 11 mars, des élèves et parents d'élèves ont acheté et déposé au collège des produits de première nécessité destinés à la population ukrainienne victime de l'invasion russe.

Cette opération solidaire a été réalisée à l'initiative d'Anna Amily, élève de 3^e et de la vie scolaire.

Les produits ont été ensuite déposés à la caserne des pompiers de Melle vendredi 11 ; les sapeurs-pompiers mellois les déposeront ensuite à la mairie de Melle d'où ils seront acheminés en Ukraine.

Nous remercions tous les donateurs pour leur générosité.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.